

#BADEN-WÜRTTEMBERG 06. Mai 2024

Tag der Arbeit: Rund 30.000 Menschen in Baden-Württemberg auf der Straße

Die Hauptkundgebung des DGB hat mit seinem Vorsitzenden des Landes Baden-Württemberg, Kai Burmeister, dieses Jahr am 1. Mai in Karlsruhe stattgefunden. Unter dem Motto „Mehr Lohn, mehr Freizeit, mehr Sicherheit“ gab es in ganz Baden-Württemberg Kundgebungen und Demonstrationen mit rund 30.000 Teilnehmenden.



Bei einem friedlichen Demonstrationzug durch die Karlsruher Innenstadt am Vormittag waren zunächst über 800 Menschen dabei. Gemeinsam haben wir lautstark das Motto hochgehalten: „Mehr Lohn, mehr Freizeit, mehr Gerechtigkeit!“ Der Zug endete auf dem Karlsruher Marktplatz, wo neben einer Bühne auch Informationsstände der Mitgliedsgewerkschaften aufgebaut waren.

Spannende Reden der Kolleg:innen auf der Bühne haben uns einen Einblick in ihre tägliche Arbeit ermöglicht und gezeigt, wie vielfältig die Gewerkschaften aufgestellt sind und wie groß die Widerstände sind, gegen die es zu kämpfen

gilt. Dennoch sind es die Erfolge - groß und klein -, die uns motivieren, weiterzukämpfen. Es gibt aber noch viel zu tun! Daher: Organisiert euch in euren Gewerkschaften. Für mehr Lohn, mehr Freizeit, mehr Gerechtigkeit! Danke an alle, die Teil dieses wichtigen Tages waren!



[Alle Bilder anzeigen »](#)